

Le président Correa souligne que le décompte de voix mettra fin à la farce du candidat de la droite



Quito, 18 avril, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a fait savoir que le décompte des voix va en finir avec la farce montée par le candidat du parti CREO-SUMA, Guillermo Lasso, après les élections du 2 avril.

Il a salué l'initiative du Conseil National Electoral de mettre en place une opération spéciale pour procéder au décompte de plus d'un million de voix.

Le décompte sera public. Tous les secteurs de la société et les missions internationales y assisteront. Il sera transmis en direct



Radio Habana Cuba